
PETIZIONE Avv. DANIELE GRANARA sulla scorta della lettera denuncia di 
LUC MONTANIER 7 agosto 2021 

La petizione è stata mandata al Presidente del Senato e Presidente della 
Camera, ovviamente al Presidente della Repubblica, al Presidente del Consiglio 
dei Ministri, dell’Istruzione, dell’Università e della Salute, ma anche al 
Presidente del Parlamento Europeo, al Presidente della Commissione Europea, 
al Segretario Generale del Consiglio d’Europa, al Presidente dell’Assemblea 
Parlamentare del Consiglio d’Europa e all’Illustrissimo Commissario dei Diritti 
Umani del Consiglio d’Europa. 

Luc Montagnier: 

“Laddove una minoranza attiva unisce poteri finanziari politici e mediatici, che 
rischiano di porre in schiavitù e ignoranza il resto dell’umanità, ci alziamo in piedi 
per imporre il rispetto della verità, della giustizia e della ragione. Il bilancio 
dell’attuale politica vaccinale è disastroso: sotto lecita della parola “vaccino” e con 
l’utilizzo di una diffusa campagna di paura, complessi preparati farmaceutici sono 
stati iniettati in intere popolazioni. Questi vaccini si sono dimostrati Inutili, 
inefficaci e pericolosi. Inutili perché sono destinati a combattere un nemico in 
continua mutazione. Inefficaci perché induttori di anticorpi neutralizzanti di durata 
limitata, ed infine pericolosi perché trasportano informazioni per le proteine che 
minacciano il funzionamento del sistema cardiovascolare e del cervello. Recenti 
ricerche in Italia suggeriscono che un co-fattore batterico amplifica l’azione 
patogena del virus… elemento ignorato dai suoi ideatori. 
In conclusione, e per evitare un futuro ancora più catastrofico, dobbiamo fermare 
immediatamente ovunque le vaccinazioni di massa e tornare a stimolare la nostra 
immunità cellulare con un vaccino innocuo e tradizionale, ad esempio come BCG di 
Calmette-Guerin e promuovere lo sviluppo di trattamenti minuti contro il 
metabolismo del virus e il suo cofattore.” 

 

E adesso vi posso aggiungere la mia esperienza personale che ho avuto in un 
incontro con Montagnier. Mi ha detto testualmente due cose che mi hanno fatto 
riflettere: 

“Guardi, io sono Premio Nobel, non ho bisogno della case farmaceutiche, non me 

ne frega niente.”  
E poi mi ha detto un’altra cosa importante. Mi ha detto:  

“Vaccinare i bambini, le assicuro che è “criminel” (Criminale) 


